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Proceso de reestructuración específica de la diócesis de Joliet: fase 3 
Sesión parroquial #2: comentarios de grupos pequeños para enviar a la CVR 
 
De los proyectos de escenario presentados, ¿cuál opción pareció ser la más aceptada por los 
participantes? 
 
La opción más aceptada fue #4: la parroquia de San Juan Apóstol se fusiona con la parroquia de San Alejandro; la 
iglesia de San Juan Apóstol permanece abierta como lugar de culto. La segunda opción fue #1: la parroquia de San 
Juan Apóstol y la parroquia de San Alejandro se fusionan en una nueva parroquia; ambos lugares de culto 
permanecen abiertos. 
 
De los proyectos de escenario presentados, ¿cuál opción pareció ser la menos aceptada por los 
participantes? 
 
Las menos aceptadas fueron #2 – La parroquia San Juan Apóstol y la parroquia San Alejandro se fusionan en una 
nueva parroquia en la parroquia San Alejandro; la iglesia San Juan Apóstol se cierra y #3 – La parroquia San Juan 
Apóstol se fusiona en la parroquia San Alejandro; la iglesia San Juan Apóstol se cierra. 
 
Enumere cualquier adición o cambio a los borradores de escenarios que sugirieron los participantes. 
 
Aclaración sobre la opción #4: Mantener la iglesia de San Juan Apóstol como lugar de culto probablemente 
significaría un uso limitado de la iglesia (fines de semana); todos los ahorros en la reducción de gastos se 
canalizarían al fondo de gastos de capital para reparar y mantener todos los edificios de la nueva parroquia 
fusionada. 
 
Enumere cualquier otro comentario compartido por los participantes. 
        Opción #4 retroalimentación 

• Es importante mantener un lugar de culto en San Juan Apóstol para nuestra comunidad hispana (que vive 
en el vecindario del lado norte de las vías), nuestros feligreses que caminan a misa y nuestros feligreses 
mayores a quienes les puede resultar más difícil viajar más lejos para asistir a misa. 

• Mantener la iglesia de San Juan Apóstol como lugar de culto secundario implicaría una nueva mentalidad: 
menos horas de misa y una actividad muy limitada para mantener bajos los gastos. Por ejemplo, una misa 
a las 4:00 o 5:00 p.m. entre los dos lugares. 

• Sin la iglesia de San Juan Apóstol como lugar de culto, muchos feligreses han indicado, por diversas 
razones, que buscarían otras opciones parroquiales (San José, Sagrado Corazón o San Pío) y no asistirían a 
la misa en San Alejandro. La posible pérdida de feligreses podría generar tensión en las colectas 
semanales para la parroquia recién formada. 

• En cuanto a las dos parroquias, algunos dicen que todos somos “Villa Park”, pero eso no es cierto: muchos 
de nosotros vivimos en Lombard y vamos a St. John debido a los límites parroquiales establecidos. Más 
lejos, vamos a St. Alexander para asistir a misa. 

Opción #4 Comentarios de nuestra comunidad hispana 
• Mantener el lugar de culto de San Juan Apóstol – mantener la misa en español a las 12:30 p.m. 
• Nos gustaría que nuestra maravillosa comunidad se mantuviera intacta y no se dispersara debido a la 

distancia adicional que hay que recorrer (sobre las vías del tren y por la transitada St. Charles Road). Esto 
es importante para North Villa Park y North Lombard, ya que no hay otras iglesias a las que se pueda llegar 
caminando. 

• Si se cierra la parroquia de San Juan, existe la posibilidad de que algunos feligreses hispanos se trasladen 
a otras parroquias con misas en español, como San José, San Pío o San Mateo. A la mayoría no le gusta 
que la misa se celebre a las 6:00 p. m., por lo que si la parroquia principal es San Alejandro, sería necesario 
agregar una misa en español a las 12:30 p. m. 
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• El programa de religión es muy bueno y está cerca de casa para muchas familias: 100 de los 105 
estudiantes son de etnia hispana y viven en el vecindario. Si no se ofrece religión en el sitio de St. John the 
Apostle, existe la preocupación de que algunas familias no asistan a St. Alexander y se vayan a otro lugar o 
no asistan en absoluto. 

• La comunidad hispana ha crecido consistentemente y es la misa de mayor asistencia. Queremos seguir 
trabajando para evangelizar a los jóvenes y sus familias. 

• Se necesitaría un personal bilingüe en la parroquia principal. 

      Opción #4 Comentarios sobre la escuela católica Montessori Seton Academy 
• El director, el personal y los padres están muy interesados en que Seton tenga un hogar donde educar a 

sus alumnos y continuar con su GRAN misión de evangelizar. El sitio de St. John the Apostle brinda a los 
estudiantes acceso a una iglesia, múltiples aulas, un área al aire libre grande y segura para el recreo y un 
lugar para cultivar el huerto escolar. 

 
Opción #1: retroalimentación 
• Si se produce una fusión, me gustaría saber que muchos en St. Alexander están entusiasmados de formar 

una nueva parroquia con un nuevo nombre para celebrar la nueva comunidad y las maravillosas 
posibilidades a medida que avanzamos. 

• Ambas partes (parroquias) necesitan renunciar a algo en una fusión: podríamos unirnos en igualdad de 
condiciones como una nueva parroquia con un nuevo nombre (sugerencia / Nuestra Señora del Buen 
Consejo). 

• Muchos no ven motivos para obligar a St. Alexander a cambiar su nombre (no a fusionarse). Un nuevo 
nombre de parroquia haría que muchos perdieran buenos recuerdos y causaría mucho dolor y 
resentimiento. 

Opción #2 y #3: comentarios 
• Los feligreses del lado norte de las vías quieren conservar un lugar de culto que sea conveniente para 

caminar, viajar sin demoras en los trenes y que brinde fácil acceso. 
• Existe preocupación por las facilidades de estacionamiento y la accesibilidad para discapacitados en St. 

Alexander. 
• Si el edificio de la iglesia de San Juan Apóstol cierra, Seton necesitaría ver si hay un lugar para ellos en la 

parroquia principal, o si la Diócesis podría ayudar a la escuela a encontrar una ubicación adecuada con 
otra parroquia. 

Comentarios sobre los costos de infraestructura: 
• Los feligreses siguen totalmente confundidos sobre las reparaciones de infraestructura necesarias. Los 

números son solo números: ¿cuáles son las reparaciones que debemos hacer? Queremos transparencia 
sobre las reparaciones, quién determina los elementos y los costos. ¿De dónde obtenemos esta 
información: del comité o del párroco? 

• Preocupación sobre la capacidad de la parroquia fusionada o amalgamada para recaudar los fondos 
necesarios para mantener y reparar dos sitios según el costo de los gastos de capital en el gráfico en los 
años 4 a 6. 

• Preocupación de que se solicitarían fondos para reparaciones y mejoras de las instalaciones de ambos 
sitios y, si la parroquia combinada no alcanzaba la meta financiera antes del quinto año, se cerraría el lugar 
de culto de San Juan Apóstol. ¡Fue muy devastador y molesto para los donantes! 

• Reducir los costos en el lugar de culto de San Juan podría ayudar a cubrir los gastos de infraestructura. Las 
sugerencias incluyen: abrir la sección de la iglesia del edificio solo los fines de semana. La mitad trasera 
del edificio podría cerrarse, ya que tiene sus propios equipos mecánicos. Se reduciría la evaluación para 
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futuras reparaciones de las instalaciones. Las reparaciones, el mantenimiento, los servicios, los 
materiales, los suministros y los servicios públicos se reducirían significativamente. 

• Sin conocer detalles específicos sobre las necesidades futuras de infraestructura de San Juan Apóstol y 
San Alejandro, cerrar y vender la propiedad de San Juan puede ser la forma más práctica de respaldar 
financieramente las necesidades de infraestructura a largo plazo en la parroquia fusionada. 

Comentarios/retroalimentación general 
• Muchos feligreses expresaron su preocupación por el destino de la Academia Seton, que ha estado 

alojada en nuestra iglesia durante más de 30 años y es parte de nuestra comunidad de fe. 
• No se ha dado ninguna explicación clara de los motivos que se utilizaron para crear los escenarios que se 

nos presentan. Parece que los escenarios se desarrollaron en función de las parroquias más grandes y de 
las más pequeñas. 

• ¿Se puede trasladar nuestra hermosa gruta si solo está abierto el lugar principal de culto de la parroquia? 
Una pérdida para el vecindario, ya que mucha gente va allí a rezar cuando la iglesia no está abierta. 

• ¿Cómo afectarían estas opciones a los empleados de ambas parroquias? 
• Si la iglesia de San Juan Apóstol cerrara y el terreno se vendiera a un desarrollador, ¿qué impacto tendría 

eso en el vecindario? 

 


